

Fuente: Correo del Caroní

Fecha: 19 de mayo de 2011

Título: Celebran Día Mundial de Donación de Leche Humana

Link: [http://www.correodelcaroni.com/index.php?option=com\\_content&view=article&id=179006:celebran-dia-mundial-de-donacion-de-leche-humana-&catid=69:ciudad-bolvar&Itemid=119](http://www.correodelcaroni.com/index.php?option=com_content&view=article&id=179006:celebran-dia-mundial-de-donacion-de-leche-humana-&catid=69:ciudad-bolvar&Itemid=119)

[Celebran Día Mundial de Donación de Leche Humana](#) 

Jueves, 19 de Mayo de 2011

**Carolina Maffia**

**Foto Armando Rivas**



Las autoridades de salud regional invitaron a las madres donadoras a participar en estas jornadas

Con el mensaje *Para ti es leche, para el niño es vida. Dona leche, la vida agradece*, las autoridades de salud del estado Bolívar, a través de la coordinación regional del programa de lactancia materna, celebran este jueves el Día Mundial de Donación de Leche Humana.

Para este día se llevarán a cabo diversas jornadas en procura de impulsar la donación de leche humana, a través de una campaña social, tanto en Ciudad Guayana en la Maternidad Negra Hipólita y Pediátrico Menca de Leoni y en Ciudad Bolívar en el Hospital Ruiz y Páez.

La comisionada para la lactancia materna del Instituto de Salud Pública del estado Bolívar (ISP), Alejandrina Rodríguez, en rueda de prensa, acompañada de las coordinadoras de los bancos de leche en la región, y de representantes de la Fundación Regional El Niño Simón, no sólo destacó las bondades del amamantamiento al niño en los primeros dos años de vida, sino la necesidad perentoria de donar leche humana para salvar vidas.

En el estado Bolívar en seis años han sido beneficiados alrededor de 11 mil niños y sus

madres, según señaló la gerente técnico de la Fundación Regional El Niño Simón, Saily Yáñez, quien resaltó que esto ha sido posible a través de los dos bancos de leche que existen en la región.

Explicó que una madre se convierte en donadora cuando es sana y tiene una secreción superior a la requerida por su recién nacido. La coordinadora del banco de leche del Ruiz y Páez, Sandra Durán, apuntó al hecho que el aporte de leche depende de la capacidad de la donante, dejando atrás el mito de que a mayor tamaño de las mamas más cantidad de leche. “Una mujer puede tener unas mamas pequeñas, pero puede aportar más leche materna que una prominente”.

Desde la fundación de este banco de leche en 2002 y hasta la fecha, ha recibido 36 mil 477 madres y beneficiado 23 mil 510 infantes; mientras que el banco de leche en el Negra Hipólita, desde 2006 ha permitido que cuatro mil 911 infantes se beneficien de esos aportes que han realizado dos mil 956 mujeres. La coordinadora del lactario “Bebé Feliz” del Pediátrico Menca de Leoni, Edith Pinto, señaló que en seis años han recibido el aporte de mil 512 madres para una donación de leche humana de 143 mil 362 mililitros, que benefició a ocho mil niños. “El mayor impacto de esta donación está dirigido a los niños prematuros recluidos en los servicios de perinatología”.

Para este jueves esas madres con secreción materna que deseen dar su contribución lo pueden hacer en el Ruiz y Páez y Negra Hipólita. Las autoridades de salud aseguran que esto ha logrado disminuir la mortalidad infantil en un 9 por ciento en el estado Bolívar.